

DEFINISI KARISMATIK

Kamus Teologi mendefinisikan kata “Karismatik”, dalam arti umum adalah semua umat Kristiani yang dipanggil dan menerima rahmat Allah disebut karismatis. Secara lebih khusus sebutan ini dipakai untuk orang-orang yang menerima karunia khusus Roh Kudus, seperti misalnya hidup selibat (1Kor 7:7), kuasa membuat mukjizat, membedakan roh dan berbahasa roh (1 Kor:12:10).

Kata “Karismatik” bisa diartikan dalam 3 cara :

1. Dalam dunia sekuler: Karismatik adalah seseorang yang hangat, mudah bergaul dan menarik perhatian. Kita mengatakan seseorang yang karismatik adalah orang yang memiliki “karisma”.
2. Dalam Alkitab: Alkitab menggunakan istilah karismatik untuk menunjukkan karuniaNya kepada manusia. Secara umum, setiap umat Kristiani adalah karismatik, karena keselamatan adalah merupakan karunia ilahi. Dalam arti yang lebih sempit, karismatik merujuk pada berbagai karunia atau karisma dari Roh Kudus.
3. Dalam identitas kelompok: Kata karismatik dalam kelompok menunjukkan sebuah kategori bagi umat Gereja yang merasa menjadi bagian dari orang-orang yang telah mengalami berbagai karunia ilahi.

Karena didalam hal ini karismatik tidak ber-hubungan dengan dunia sekuler, maka karismatik yang dinyatakan dalam hal ini adalah karismatik yang menunjukkan berbagai karunia Roh Kudus di dalam Gereja Katolik.

Gerakan Pembaruan Karismatik Katolik adalah suatu bentuk gerakan yang sifatnya lepas dan tidak terikat oleh struktur Gereja Katolik, walaupun gerakan ini diakui Gereja Katolik secara penuh sejak Konsili Vatikan II.

Sebuah organisasi dibentuk untuk membantu sebagai fasilitator berbagai persekutuan doa yang bermunculan di seluruh dunia. Organisasi ini disebut dengan ICCR atau International Catholic Charismatic Renewal service, yang dipimpin oleh seorang awam Katolik bernama Michele Moran.

Dari 1.000.000.000 (satu milyar) umat Katolik di seluruh dunia, diperkirakan saat ini ada sekitar 100.000.000 (seratus juta) orang yang telah menerima “Baptisan Dalam Roh” dan mereka juga adalah orang-orang yang menjadi bagian dari bidang pelayanan ICCR selama 20 tahun terakhir ini.

Sumber :

<http://www.karismatikkatolik.org/definisi-karismatik.html>